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2010.09.02

今cl教室でweb関連指導を受けています。⽇本のパソコンは使いにくいですから、そんなに多いことを書きません。では、よろしくお願いします。
これは⽇本語で投稿されたものです

陳 增輝さんの⽇記



-- sorry タイトル思いつかない

2010.09.27

⽇記を書くのも久しぶりだよ。この前IDをなくしてしまって、再発⾏をお願いしちゃったけれど、先⽣⽅、お⼿数おかけしました。 みんなも元気そうだよね。僕も学校の先⽣
や仲間にはすごく世話になっている。でもまだすっかり慣れたとは⾔えないな。ツーカーで通じるような親友もまだ⾒つけられないし、なかなか⽇本⼈の話題にも⼊っていけな
くて、ホント「困っていますね」。 部活もまだ決めていないんだ。まず茶道部に⾏ってみた。最初はなんだかめんどくさいなって、思ったけど、だんだん⾯⽩くなってきて、
今では⾦曜⽇のこの活動時間が楽しみになってきたよ。 嬉しいことに、ホームステイ先での⽣活はだいぶ慣れてきた。妹とはあまり話す機会がないけれど、それを除けはほぼ
OKだ。それに家で飼っている2匹の⽝がすごく可愛いんだ︕︕︕ 昨⽇のことを書くよ。昨⽇はここのところで、最も有意義だった週末といえるな。まだ、週末⼀緒に遊びに⾏
くような仲のいい友達ができないので、だいだいずっと家で漫画を読んだりしてだらだら過ごしていたんだけれど、昨⽇はお⽗さんと⼩6の妹のバスケの試合の「応援」に⾏っ
てきたんだ。前半2セットは13点も点差が開いてこちらのほうが負けていたけれど、3セット⽬で、相⼿の反則が連発し、点差が縮んできた。そして第4セットのラスト3,4分
で、引き分けまでにもつれこんだとき、こっちのギャラリーからすごい声援が⼀⻫に上がったんだ。3点逆転して勝ったときは、泣き出すお⺟さんもいた。⼩学⽣の試合だけれ
ど、⼤逆転劇もおきて、素晴らしい試合だったな。また、今度も妹の試合を⾒に⾏きたいよ。 それから午後はお⽗さんとお兄さんと⼀緒にいろいろなところに⾏ってきた。漫
画アニメの専⾨店や、バッティングセンター、JUSCO にもいったよ。家族とこうして過ごすのは、だらだらとしているよりよっぽど楽しいよね。 あっという間に1か⽉が過ぎ
たよ。みんなも⼀緒に頑張ろう。残り10か⽉、有意義に過ごそう。 （それから質問です。プロフィール写真は⾃分のを使わなくてはいけませんか︖僕は使いたくないんです
が、⾵景やほかのではだめですか?）

陳 增輝さんの⽇記



ゲーム&お祭り

2010.10.24

また⽇記を書くのが、１か⽉ぶりになってしまった。 きっとここでの⽣活にも慣れてきたせいかな。9⽉より10⽉のほうが時間がたつのがあっという間だったよ。楽しかった
ことも多かったしね。 昨⽇は、ホームステイ先のお⽗さんの誕⽣⽇だった（僕は何もしてあげられなかったんだけど。中国から持ってきたストラップをあげただけで）。昨⽇
は普段よりたくさんの⼈と⼀緒に晩御飯を⾷べた。ごちそうもならんでて、お祝い事のときにでるっていう、ちらし寿司も⾷べたよ。どれもすごくおいしかったな。みんなが⾷
べ終わっても、僕はまだパクパク⾷べ続けていたぐらい(^^) ご飯の後、みんなでテニスをしたり、⼩学⽣⼆⼈とゲームもした。ハハハ、ゲームなんて、5,6年ぶりかな。まず
「しっぽ」っていうゲームを。ルールは簡単だけど、すごく体⼒を使うんだ。僕ももうトシだね。遊び終わったらグッタリ。⼩学⽣ふたりに、コテンパンにやられちゃったよ。
それから⽇中混合ルールの「123⽊偶⼈形」ゲーム（⽇本では「だるまさんがころんだ」っていうみたい）。ルールがちょっと⽇中で違うんだ。ルールをちゃんと覚えきれなく
て、負けるのはいつも僕== 今⽇はある⼈が僕と妹と、妹の友達を近所の⼩学校のお祭りに連れて⾏ってくれた。なんてお祭りだったかよく覚えていないけど、この地区の⼩規
模なお祭りだね。なによりこのお祭りは「おいしいものがいっぱい︕︕︕」だったんだ。写真の⽩いテントではみんな⾷べ物を売ってたよ。あとおもちゃなんかを売ってたとこ
ろもあったけど。⽇本のおいしいものがたくさん売ってたので、いくつか⾷べてみたけれど、残念ながら、すごくおいしい、ってのにはあたらなかったな。もちろん⾷べ物のほ
かにも、踊りとかもあって、珍しいものをたくさん⾒ることができたんだ。 それに今⽇気づいたことは、⽇本の⼩学⽣って、すごく元気だなってこと。連れてきてくれた⼈と
⼀緒にいたら、たくさんの⽣徒が⾛り寄ってきて挨拶をしたり、どうぞって、何かを⼿渡してくれたり、何か⾷べますかって声をかけてくれたんだ。その⼈と⼩学⽣たちはまだ
知り合ってそんなにたっていないのに、すごく仲がいいみたいだったよ。みんながその⼈のそばを離れなかったしね。中国でもしばらく⼩学⽣と⼀緒に過ごしたことなんてなか
ったから、今⽇は、また⼩学⽣に戻ったような気分になったよ。ハハハ。

陳 增輝さんの⽇記



部活

2010.10.27

今⽇書くのはあまりパッとしないこと。ハハハ。２週間前、先⽣から電話があって、そのなかで部活についての話題がでた。他の⼈はもう部活を始めていて、どこに⼊るか決め
てないのは僕だけだ、とのこと==まあ、こんなプレッシャーに後押しされて、今⽇、僕もついに部活に⼊ることにした。 スポーツはダメだけど、⾳楽とかの芸術⽅⾯はもっと
向いていない。なので、なんとかなりそうな理科部に⼊ることにした。部員も少なくて１年は僕も⼊れて８⼈、２年⽣は３⼈。でもクラスメートも⼀⼈いて、ちょっとは気が楽
だ。 部活は１,２年⽣、分かれて⾏っている。僕たち１年が扱っているのは、関連炭素繊維の吸着性の実験（と、いうような話をしていた）だ。とは⾔っても、部活中はほとん
どみんなでおしゃべりしているんだけどね。その合間にちょこっと実験なんかもしているような感じだ。実験の準備で混合⽔を⽤意しなくちゃいけない時、みんなめんどくさが
って、結局じゃんけんで決めた。光栄にも僕が負けてその役を仰せつかった。でも僕はどこに何があるか、まだよくわからないからね。先⽣に聞いて探したりしているうちに時
間がずいぶん経ってしまった。その⽇はＰＨ測定器をいじっただけで部活は終了。今⽇がみんなと知り合った初⽇だけど、同じ部の部員って、同類の雰囲気があるよね。すぐ仲
良くなれたし、なんだか気が合うんだ。ハハ。部活が楽しみになってきたよ︕︕︕ 部活ってこんなに遅くまでやってるんだね。今⽇初めて知ったよ。７時過ぎ、外はもう真っ
暗だ。今⽇は急に冷え込んできて、帰り道は寒いし、暗いし、⾵もつよいし、⾃転⾞に乗ってたらすっかり冷え切ってしまった。お⺟さんにメールを送ろうとしても指がかじか
んで⽂字が打てない。本当に「たいへん」だった。でももう少ししたら慣れてくるかな。 それと謝罪です。今⽇、⾃転⾞に乗っているときに携帯電話をガチャンと落として、
キズをつけてしまいました。交流センターには本当に申し訳なく思っています。「すいません」

陳 增輝さんの⽇記



体育⼤会

2010.11.09

今⽇学校の体育⼤会がありました。⽇本の⾼校の体育授業は中国のと違うので、この前ずっと今⽇の体育⼤会を楽しみしてしました。 私は中国の体育⼤会に⼀回も出なかっ
た。席に⾒ながら応援するだけでした。⾜が遅いから。でも⽇本には出なければなりませんから。棒とびリレーと⾊別騎⾺戦にした。この⼆つは中国にないそうで、私は始めて
です。そしてクラスメートとの協⼒がいりますので、練習のときも頑張りました。もちろん練習するときもいろいろ交流して、楽しかった。 まずは朝の棒とびリレーです。私
たち16⼈の中に男の⼦が3⼈しかいないので、ほかのクラスより遅かった。でも始まる前にみんな⼀緒に⾔ったとおりにびりではない、びりよりひとつ上でした。よくなかった
が、すごくおもしるかった。そして騎⾺戦は午後にあります。私は友達にでかいと⾔われたので、下の前です。そして、私たち4⼈の作戦は「逃げろ」。今度の騎⾺戦は最後ま
でに残る機数で勝負を決まるからです。⼀年⽣の第⼀戦には私たちの帽⼦が取られちゃったが、第⼆戦にもっと頑張って⾛って、⻩⾊組中に私たちだけ残った。嬉しかった。  
ほかに障害物競⾛、百⾜競⾛などいろいろなおもしろいこともあった。体育⼤会は本当におもしろい。（来年もやりたい） （初めて⽇本語で書きます 間違っているかもしれ
ません ごめん）

陳 增輝さんの⽇記



やっとテストが終わった︕＾＾

2010.12.07

この⼀ヶ⽉間ずっとほかの⼈の⽇記だけ⾒ていました。ちょうど期末テストが終わりました、久しぶりに⽇記を書きましょう。 今回のテストが本当に難しいです。この前でき
た理系今回分からない問題もいっぱいあって、やばいね。でも今⽇やっと終わりました。そして午後友達と⼀緒に出かけました。今回は⼆回⽬です。この前勤労感謝の⽇にホス
トファミリーの友達とハリーポッターを⾒に⾏きました。今⽇友達に静岡にいろいろ案内してあげると⾔われたが、最後が完全に遊びになっちゃった。⼀番好きなゲームセンタ
ーに⾏きました。＾＾他にｌoｆｔや⼾⽥書店も⾏きました。中国の友達との出かけるとちょっと違いますが、友達と⼀緒に⾏くなら、何をしても楽しいですね。また遊びに⾏
きたいな。そうだ、今⽇帰りに珍しく道に迷わなかった。本当にうれしいです。 そして、あしたクラスにもう⼀⼈の留学⽣が来るそうです。タイから男の⼦です。英語しかし
ゃべらないで、⼀週間だけいます。私の英語が苦⼿ですが、この⼀週間頑張っていろいろ話してタイ語を少し勉強しよう。  （今⽇もう⼀つ慣れていないことを⾒付けまし
た、⽇本に期末テストが終わっても学校があります。いやだな。）
これは⽇本語で投稿されたものです

陳 增輝さんの⽇記



横浜＆球技のテクニック⼤会

2010.12.16

まず、⽇曜⽇に私を横浜に連れてくれたホストファミリー、そして⼀緒に遊びに⾏ったしょうさん、ありがとう。 私たちは⽇曜⽇にまずラーメンの博物館に⾏きました。外か
らその建物を⾒て、普通の建物と⼤体同じですが、中には古い建物の様⼦です。ラーメンの店だけではなくて、ほかにパンやお菓⼦の店もあります。私たち⼦供はじゃんけんの
ゲームをいました。ほかの⼦供が五勝⼆敗でお菓⼦をもらいましたが。私はすごく弱くて、すぐ三敗になっちゃって、終わりました。それからラーメンを⾷べに⾏きました。し
かしそのラーメンと店が変な臭いがしていましたから、すぐ出ました。そして横浜の遊園地と中華街に⾏きました。楽しかったですが、ちょっと失望でした。中華街の世界⼀の
⾁まんはそんなうまくなかったですから。（そうだ、中国料理のメニューに間違った漢字が⼊っていて、私としょうがばか笑った。   ⽉曜⽇にこの前来た留学⽣たちが帰りま
した。10⼈の中に知っている⼦が⼆⼈、同じクラスのタイの男の⼦と中国語が喋れるマレーシアの⼥の⼦。⼀週間だけでしたが、私たちがたくさん話しました。せっかく来た
留学⽣同⼠のに、もう⾏っちゃった。それにもう会えないかもしれません。ああ、こういう友達との別れ、いやだな。でもその⼥の⼦が⾔ったとおりに「有缘再相见」。とりあ
えず、eメールで連絡を取りましょう。 今⽇は学校に球技⼤会が⾏いました。私はソフトボールにしました。私たちの⼀戦⽬の相⼿が強いから、最初が負けると思っていました
が、私たちが⼀点差で勝ちました。それからみんなで頑張って練習して、決勝に⾏きました。それに決勝に１－０で普通科に勝って、優勝でした。本当に嬉しかったです。でも
私は何もしませんでした。ボールも取れなかったし、ずっと三振でした。とにかく、⽇本に留学して、優勝の経験があって、本当によかったです。今ソフトボールにも好きにな
りました。

陳 增輝さんの⽇記



全国⼤会はこうして“終了”

2011.01.04

もう今⽇は1⽉3⽇だ。なんだか2010年は遠い昔みたいだ（おととい家の⼈たちと、来年の7⽉に中国に帰る話をしたばかりだけどね）。⼀⽇からこの三⽇間、ずっと遊んで過
ごしたせいかな。三⽇間で、普段の1か⽉分のお⾦を使っちゃったよ。今⽉はこれから懐が寒いな。しかもゲームセンターでhighになりすぎて、今右⼿があがらない。まだレポ
ートも書きあげてないし、これから学校が始まるまでの間、追い込みが⼤変だ。  それと、学校のサッカー部は、全国⼤会3回戦で負けてしまった。しかも最後のペナルティキ
ックで負けてしまったんだ ~ もう本当にがっかりしてしまった。負けたとわかってもなんだか信じられなくて、家に帰ってからも録画を⾒なおしてしまった。ずっと今年は優
勝間違いないって信じていたからね。来年こそ頑張ってほしいな（もう僕は⾒にいけないけれど）

陳 增輝さんの⽇記



ありがとうございます~

2011.01.20

今⽇家に帰ったら お⺟さんが交流センターから何か届いているとのこと それを聞いてヘンだなって思った だって何⽇か前にも届いたばかりだったから どうしてまた︖っ
て 開けてみて やっと気づいた 今⽇は20⽇ プレゼントだ~~ なんだかちょっと感激 ありがとうございます 交流センターのみなさん

陳 增輝さんの⽇記
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